

# Weihnachtsbrief 2023



## Liebe Schulgemeinschaft!

Ein aufregendes Jahr voller Herausforderungen und bemerkenswerten Ereignissen liegt hinter uns.



Foto: Max Lautenschläger

Die **Auszeichnung mit dem Jubiläumsschulpreis als 100. Preisträgerschule des Deutschen Schulpreises 2023** war für uns ohne Zweifel der Höhepunkt in diesem Jahr!

Die gesamte Schulgemeinschaft kann stolz auf die gemeinsam geleistete Arbeit und die erreichten Ziele sein. Wir bedanken uns für Ihr Interesse, die große Offenheit und die verlässliche Bereitschaft, die Rothenburg-Grundschule auf ihrem Alltagsweg zu unterstützen.

Einige Highlights aus dem Schuljahr 2023:

- Schulkonzert, Schuljahresabschlussfest, Herbstlauf
- Klassenfahrten und Chorübernachtung
- Projektwoche der gesamten Schule zu dem Thema: Feuer, Wasser, Erde, Luft
- Theaterwerkstätten für alle Lerngruppen
- Vorlesewettbewerb, bei dem Eleni aus der 456e gewonnen hat
- Workshops zu Fake News für alle 456er-Klassen (Medienbildung)
- „Stark auch ohne Muckis“
- Kooperationen, z.B. mit dem Botanischen Garten, dem Berliner Rugby-Club
- neues Schul-Logo
- Besuch des Schul-Clowns
- Teilnahme an der Neuköllner Theaterwoche.

Nach jahrelangem Warten kann **unsere Turnhalle** nach der Sanierung endlich wieder genutzt werden. Auch die durch den Wasserschaden beschädigten Räume sind wieder nutzbar und es wird wieder Ordnung im Schulgebäude einkehren.



Foto: Kerstin Krins

Der **Adventsbasar** wurde wieder dankenswerterweise von der Gesamtelternvertretung und dem Förderverein geplant und mit vielen helfenden Händen durchgeführt. Wie in den vergangenen Jahren war das Fest eine gelungene und sehr gut besuchte Veranstaltung.

Es gab neben verschiedenen kreativen Bastelangeboten auch Mitmachstationen und viele Leckereien.

Im Schulgebäude und auf dem Schulhof herrschte ein reges Treiben in weihnachtlicher Stimmung mit interessanten Gesprächen begleitet vom Erwachsenen-Chor unter der Leitung von Frau Pinkert.

Am 19.12.2023 fand das **Weihnachtskonzert** unseres Schulchors unter der Leitung von Frau Kralisch statt. Über 70 Kinder aus allen Jahrgangsstufen sowie ehemalige Schülerinnen und Frau Theobald begeisterten die Zuschauer! Es waren ergreifende Darbietungen auf sehr hohem Niveau.



Foto: Ran Liu



Foto: Julia Dauer

Zuletzt dürfen wir nicht die **Wichtel der RoGs** vergessen. In einigen Klassen ist ein Wichtel eingezogen, der täglich zur freudigen Aufregung sowie zu fantasievollen Gesprächs- und Schreibenlässen führt. Gesehen hat ihn noch keiner!

### Was steht uns im Schuljahr 2024 bevor?

Die Verwendung des Preisgeldes des Deutschen Schulpreises.

Die Klassensprecherinnen und Klassensprecher brachten umfangreiche Vorschläge der Klassen in das Schulparlament ein, worüber dort abgestimmt wurde.

Das Geld wird für die Gestaltung und Einrichtung einer neuen Bibliothek verwendet. Die Firma „Bauereignis“ (<https://bauereignis.de>) plant und baut die Bibliothek gemeinsam mit einer Klasse. Das Schulparlament wird diesen Prozess begleiten. Die Arbeiten beginnen schon nach den Weihnachtsferien.

Ein weiterer Wunsch der Schüler:innen war die Umgestaltung des Schulhofes, insbesondere eines Ballspielplatzes. Das können wir leider nicht durch die Gelder des Deutschen Schulpreises realisieren, trotzdem haben wir uns dem Thema angenommen und sind hier bereits mit einem Architekten in Kontakt getreten.

Der inklusive Schulgarten auf dem Gelände der Zeune Schule ist ein Gemeinschaftsprojekt mit dem Fichtenberg-Gymnasium, der Zeune Schule und der RoGs. Das Anlegen des Gartens startet ebenso im neuen Jahr. Hier werden wir von der „GemüseAckerdemie“ und „Grün macht Schule“ unterstützt.

Die gemeinsame Aula mit dem Fichtenberg-Gymnasium ist fertig gestellt. Eine offizielle Eröffnung ist im Frühjahr 2024 geplant.

Dank des Fördervereins wurden uns 10 Tablets gespendet und die erste 456er-Klasse erhält zeitnah ein neues Smartboard.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien für die bevorstehenden Weihnachtsferien eine geruhsame und frohe Zeit und ein schönes Weihnachtsfest sowie für das Jahr 2024 alles Gute, insbesondere Gesundheit und Zufriedenheit.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Januar 2024 sowie auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit einem offenen und rücksichtsvollen Umgang innerhalb der Schulgemeinschaft und darüber hinaus.



Herzliche Grüße,

Kerstin Krins, Angela Gorek, Anne Richter und Barbara Brunner